

2学期がスタート!

みんなで創ろう!「あ・い・う・え・お」の学校

1学期の反省と2学期の目標

「2年 原口 素季さん」

私が1学期に頑張ったことは、授業で手を上げていっぱい発表したこと。特に、道徳と算数でいっぱい発表しました。道徳では友達の気持ちがたくさんわかりました。算数もいっぱい発表して、2年生の算数が面白くなってきました。黒板の前に出て、「説明します」と言って、筆算の計算の仕方やテープ図の書き方を発表しました。一番難しかったのは、長さのcmの学習です。でも、だんだん慣れてきました。間違えるときもあるけど、勉強は楽しいです。先生からいっぱい褒められました。とても、嬉しかったです。もう一つ頑張ったのは、掃除です。給食室の長い廊下を雑巾で60回くらい拭いて頑張りました。汗びっしょりになり、暑かったけど気持ちよかったです。また、1学期は新しい友達も増えて、みんなが優しくしてくれて嬉しかったです。2学期は、運動会があるのでみんなで頑張りたいです。そして、勉強と掃除も1学期以上に頑張ります。



美しい姿

「4年 鹿子木 清志郎さん」

今年はいつもと違う特別な夏休みとなりました。いつもなら友達とたくさん遊べるし、県外にもたくさん出かけることができるのに、今年はいろんな事を我慢しなくてはなりません。そんな中でもお父さんとお母さんは僕たちが楽しめるようにキャンプに連れて行ってくれました。吉無田高原はとても涼しく、大自然の中で思いっきり身体を動かし、走り回りました。ご飯も自分で炊きました。炊飯器より手間も時間もかかったけど特別に美味しかったです。夜も普段は見れない景色も見ることができました。いよいよ2学期が始まりました。いろいろな行事の中で、僕は特に運動会の徒走を頑張りたいです。コロナに負けず、鹿本小最初の運動会をみんなで盛り上げたいと思います。そして、今以上の「あいうえお」の学校を目指して、僕は特に挨拶を頑張っていきたいと思います。

「6年 茂見 藍乃さん」

私の1学期の目標は「『あいうえお』の学校にするために自分にできることを精一杯頑張る」でした。その中で一番頑張ったのは、挨拶です。私の登校班は下級生が多いので、班のお手本になるように大きな声で挨拶をすることができたと思います。また、廊下ですれ違った時には、立ち止まって挨拶することに心がけました。次に頑張ったのは、「う」の美しいです。掃除を隅々まで丁寧にすることができたと思います。朝のボランティアも学校がきれいになるようにと思い、頑張ることができました。また、環境面だけではなく、授業中には美しい姿勢を目指し、背筋を伸ばして座ることをいつも意識しました。しかし、「え」の笑顔と「お」の思いやりができていなかったと思います。そこで、2学期は、相手を笑顔にすることと思いやりを持って行動することを特に頑張りたいと思います。相手を笑顔にするためには、自分自身が笑顔を心がけて人と接したいと思います。思いやりを持って行動するでは、友達の変化に気づき、相手の気持ちを考えた行動ができるようになりたいです。2学期も「あいうえお」の学校になるように自分でできることを考え、行動したいと思います。



放送での発表

鹿本はひとつ



校章

2学期がスタートしました。始業式は放送集会で実施しました。教室での姿もとても美しく、立派

でした。六人の児童が1学期の反省と2学期の目標を発表しました。六人とも「あいうえお」の学

校を意識した立派な発表でした。その中から三人の反省と目標を紹介いたします。

一輪車置きを創っていただきました!

本校親父の会の会長様が、一輪車置きを手作りで創っていただきました。さすが、名人、とても丈夫で立派で利用しやすいものとなっています。子ども達も職員もとても喜んでおります。本当にありがとうございました。大切に使用させていただきます。



見事な一輪車置き